

山北小学校
学校だより

山北つ子

R3.7.21
第4号文責
高田みゆき

んを使ったパチンコ」「鉈で竹を割つて、釜で焼く体験」「川遊び」と普段経験できない自然の恵みをたっぷり味わうことができる活動でした。まさしく森の学校『学びの三か条』が体現されていました。

昨年度は、新型コロナ感染症のため、中止となってしまいました。今年度は、山北小の子どもたちに今だからこそ楽しい体験や思い出をつくってあげたいというお父さんたちの熱い思いで企画・実施されました。コロナ感染防止対策もしっかりと考へながら、数ヶ月かけて準備していただきおかげです。森の学校実行委員会の皆様、本当にありがとうございました。

夏休みが始まります

いよいよ、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休み前集会では、「やりたいこと」と「やるべきこと」のバランスを考えながら、有意義に過ごそう」と話しました。

夏休みは、思い切り遊んだり、リフレッシュしたりして銳気を養つてほしいのですが、併せて前期前半の振り返りをしつかり行い、前期後半以降の目標設定に役立ててほしいですね。そして、このような評価・計画・行動の小さなステップの繰り返しが、子ども一人一人の自己教育力を高めることになると思います。

とっても楽しかった 「森の学校」

七月十八日（日）の「森の学校」は、晴天に恵まれ、子どもの笑顔が絶えない一日になりました。「竹ぼっくりづくり」「摘果みか



森の学校実行委員会

夏休み中の学校閉庁について

八月十二日（木）、十三日（金）、十六日（月）は、学校は閉庁です。
急用の方は町教育委員会（八五二六〇九）へご連絡ください。



タブレットを使った学習は楽しいよ

今年度、一人一台のタブレットが子どもたちに支給されました。授業や朝自習で活用しています。



自分の命は自分で守ろう

子どもたちには、「自分の命は自分で守る」意識を持たせて、特に次の三点をよろしくお願ひいたします。

- ◎ **感染症対策** うがい・手洗い・三密をさける等、感染症対策をお願いします。
- ◎ **水の事故** 川遊びなどは大人の方と一緒にお願いします。
- ◎ **交通事故** 絶対に飛び出しをしない。自転車は坂道等でスピードを出しすぎない。